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MOÇÃO
 
 

Apela ao Presidente da Comissão de Agricultura,
Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento
Rural da Câmara dos Deputados; ao Presidente
da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária
do Senado Federal; ao Coordenador da Bancada
Federal do Estado de Santa Catarina; e ao
Ministro da Agricultura e Pecuária que envidem
esforços, objetivando a instalação de uma
Unidade Técnica Regional de Agricultura e
Pecuária (Utra) no Município de São Joaquim, a
incorporação de mais servidores na Utra de
Videira, bem como a implantação do sistema de
Inspeção na Origem em ambos os Municípios, a
partir de fevereiro de 2025.

 
 O signatário, com base no art. 196 do Regimento Interno deste Poder, considerando
que:
 
-as exportações são fundamentais para o setor da maçã, especialmente para equilibrar
a oferta durante a safra;
 
- Santa Catarina e Rio Grande do Sul detêm cerca de 49% da área cultivada com
macieiras no Brasil, dividindo a liderança no volume de produção de maçãs no país. A
respeito disso, cerca de 80% das exportações desse fruto, em toneladas, são
realizadas pelo Estado do Rio Grande do Sul;
 
- apesar de estarem no topo da produção nacional de maçãs, a grande diferença entre
os dois referidos Estados está no procedimento das inspeções fitossanitárias. No Rio
Grande do Sul, elas são realizadas na origem, ou seja, o produto já sai inspecionado e
lacrado das packinghauses. Isto além de aumentar a produtividade e a qualidade do
trabalho do auditor fiscal, diminui a pressão de demanda por inspeções nos portos e
reduz em, aproximadamente, 12(doze) dias a necessidade de permanência dos
contêineres nos portos e armazéns alfandegados. Além disso, reduz o tempo do ciclo
comercial, ou seja, os clientes dos exportadores gaúchos recebem o produto bem mais
rápido a partir do pedido, diminuindo expressivamente os custos logísticos em cerca de
R$ 4 mil por contêiner. Há também um importante ganho em termos de qualidade, haja
vista que a maçã é um produto perecível e, portanto, além de os frutos chegarem bem
mais rápido na mesa dos consumidores estrangeiros, a maçã gaúcha não sofre a
quebra da cadeia de frio nos portos; e
 
-o modelo implantado no Estado do Rio Grande do Sul é de excelência e deveria ser
adotado por Santa Catarina,
 
 
requer o encaminhamento de Moção ao Presidente da Comissão de Agricultura,
Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados; ao
Presidente da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária do Senado Federal; ao



Coordenador da Bancada Federal do Estado de Santa Catarina e ao Ministro da
Agricultura e Pecuária, nos seguintes termos:
 
 
“A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,acolhendo proposição da
Comissão de Agricultura e DesenvolvimentoRural, apela a Vossa Excelência que
envide esforços objetivando a instalação de uma Unidade Técnica Regional de
Agricultura e Pecuária (Utra) no Município de São Joaquim, a incorporação de
mais servidores na Utrade Videira, bem como a implantação do sistema de
Inspeção na Origem em ambos os Municípios, a partir de fevereiro de 2025.
Atenciosamente, Deputado Mauro De Nadal – Presidente”
 
 
Sala das Sessões,
 
 
 
 
Deputado Altair Silva
Presidente da Comissão de Agricultura e Desenvolvimento Rural
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